

# Ein Standort für die neue Grillhütte

**Kobern-Gondorf.** In einer Sitzung des Gemeinderates ist der Ortsgemeinderat von Kobern-Gondorf einstimmig dem Antrag der Wählervereinigung ‚Für Kobern-Gondorf-Dreckenach‘ gefolgt, die Errichtung einer Grillhütte in Kobern-Gondorf zu prüfen.

Bereits seit mehreren Jahren enthält der Haushaltsplan der Gemeinde eine Kostenposition, um in eine mögliche Umsetzung zu starten. Der Erwerb eines Grundstückes war nunmehr der Auslöser für die Wählervereinigung, in konkrete Prüfungen zu starten. Neben baurechtlichen Fragen sind die Möglichkeiten zur Ver- und Entsorgung zu klären. Anschließend, und dieser Schritt ist den Mitgliedern der Wählervereinigung wichtig, werden mit den Ortsvereinen und Jugendvertretungen des Ortes die Anforderungen und Umsetzungsvorschläge beraten. Erst danach soll darauf aufbauend eine erste Grobkostenkalkulati-



*Mitglieder der Wählervereinigung nutzten ihre Vereinswanderung, um einen möglichen Standort für eine Grillhütte zu besichtigen.*

*Foto: privat*

on erstellt werden. Der Standort ist dabei noch keineswegs festgelegt. Alternative Standorte können weiterhin in die Diskussion eingebracht werden, wie

dies auch jüngst im Gemeinderat erfolgt ist. Die intensive und offene Diskussion in der Ge-

samthematik bestärkt die Wählervereinigung in der durch den Rat getroffenen Beschlussfas-

sung.

*Pressemittteilung der Wählervereinigung ‚Für Kobern-Gondorf-Dreckenach‘*